



下坂部小学校だより

令和元年11月1日 第8号 学校長 杉本 浩美

住所：尼崎市下坂部1丁目12-1

ホームページ：http://www.ama-net.ed.jp/school/E07/



“芸術の秋”です。『図工展』はじまります！

校長 杉本 浩美

キンモクセイの花が散って、いよいよ秋が深まってきました。実りの秋、食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋。みなさんはどんな“秋”を楽しんでおられるでしょう。

下坂部小学校では、11月22日（金）、23日（土）の二日間にわたって図工展を開催します。23日はオープンスクールとして、保護者に限らず地域の方々にも見に来ていただきたいと考えていますので、ぜひたくさんの方に足を運んでいただき、子どもたちが精一杯描いた、工夫を凝らして制作した作品をぜひご覧くださいますようお願いいたします。

<平面作品>

- 1年生 カラフルちょうちょ
- 2年生 スイミー～なかまたちとみたすばらしい世界～
- 3年生 夢（むし）にのってどこまでも
- 4年生 笑っていい友（とも）！
- 5年生 点描の彩り～神社・寺～
- 6年生 飛翔～雲龍図～
- ひまわり
- 全校

<立体作品>

- ひかりでキラキラ
- バックン～みんなでピクニック～
- ヒッティングボール
- 和っ！小物入れ～たいした文様～
- コルクの伝言板
- MY LIFE CLOCK
- 未来の昆虫大発見！！
- 紙皿の変身～いろいろないきものに大変身～

体罰アンケートの結果について

1学期に尼崎市立の全学校園の幼児児童生徒と保護者の皆様にご協力いただいた、体罰に関するアンケートの集計結果が10月29日の新聞等で公表されました。今回のアンケートは、市立尼崎高等学校の部活動の指導の中で体罰が行われていたことから全市一斉に行われました。いかなる場合であっても、体罰は指導とはいえず、体罰をもって教育活動を行うことは許されません。本校でも集計結果をもとに教職員で研修を行い、子どもと教師（大人）という関係の中であっても、信頼関係を大切にしつつ教育活動を行うことの重要性を再確認しました。今後も、教職員一同、子どもたちの心と成長を大切にして取り組んでいきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。



【11月の行事予定】

- 1日（金）校外児童会
- 2日（土）学校開放フェスティバル
- 3日（日）文化の日
- 4日（月）振替休日
- 5日（火）朝会 避難訓練（火災）
- 6日（水）5年学年行事（護身術講習）
- 12日（火）校内研究会
（5年2組以外5校時終了後下校）
- 13日（水）星を見る会
- 15日（金）4年尼崎市音楽会（午後）
- 22日（金）図工展
- 23日（土）図工展
オープンスクール
- 25日（月）代休日
- 26日（火）委員会

【12月の主な予定】

- 2日（月）さわやかランニング① クラブ
- 3日（火）朝会
- 4日（水）さわやかランニング②
- 5日（木）さわやかランニング③
- 6日（金）創立記念日
近松デー オープンスクール
- 9日（月）さわやかランニング④ クラブ
- 10日（火）マラソン大会（潮公園）
- 11日（水）あまっ子ステップアップ調査
- 12日（木）マラソン大会予備日
- 13日（金）計算検定（基礎基本）
- 23日（月）給食終了
- 25日（水）終業式
- 26日（木）～冬季休業日
- 1月8日（水）始業式



★ 5日に避難訓練(火災)を行います

下坂部小学校では例年、地震、集中豪雨、火災等の災害と不審者侵入（教職員のみ）を想定した避難訓練を実施しています。11月5日は、校舎での火災発生を想定し、火災発生時に安全勝迅速に避難すること、またいざという時に「自分の命は自分の力で守る」ことができるようにすることを目的に避難訓練を実施します。また5日は、兵庫県（瀬戸内海沿岸の15市町対象）で南海トラフ地震による津波発生を想定した一斉避難訓練が行われることになっています。（10時過ぎごろに緊急速報（エリアメール）が入ります。）学校での避難訓練の最後に、児童にはそのことも伝える予定です。ご家庭でも、この機会に、津波発生の際にはまずどこに逃げるか、家族で確認しておいてください。

★ 大近松祭とオープンスクール「近松デー」について

10月27日（日）に毎年近松記念館で開催されている「大近松祭」に本校の浄瑠璃クラブ・和文化クラブが出演し、「寿三番叟」を上演しました。たくさんのお客さんの前で演技をするのは緊張したと思いますが、それまでの練習の成果を発揮して、どの子も立派にがんばっていました。たくさんの方々から温かい声や拍手をいただき、改めて下坂部小学校の子どもたちが地域の方々に大切に育てていただいていることを実感する1日でした。



12月6日は下坂部小学校の創立記念日で、その日はオープンスクール「近松デー」になります。昨年までは、「浄瑠璃の舞いを鑑賞しよう」「ほんものにふれよう」ということで、浄瑠璃クラブ・和文化クラブの上演と、ゲストティーチャーを招いて鑑賞をしていましたが、今年はそれに加えて、各学年で取り組んでいる「近松郷土学習」の発表をすることになっています。舞台発表になるか展示発表になるかは学年によって異なりますが、何らかの形で学習の様子を見ていただけることと思います。また、改めて案内いたしますが、「近松デー」にはぜひ下坂部小学校にお越しください！！